

Subsidio Eléctrico: más de 600 atenciones en oficinas de ChileAtiende se realizaron este sábado

Cuatro sucursales de la Región del Biobío funcionaron de manera excepcional este sábado para guiar de forma presencial las postulaciones al Subsidio Eléctrico vigente hasta mañana.

Tras la jornada, el Instituto de Previsión Social, del cual depende ChileAtiende, dio a conocer que se llevaron a cabo 615 atenciones en las oficinas de Talcahuano, Concepción, Los Ángeles y Coronel, todas asociadas al beneficio dirigido a las personas que pertenecen al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares que buscan aliviar el alza de las cuentas de luz.

“Estamos muy contentos porque estamos cerrando una

jornada muy exitosa donde cuatro sucursales de nuestra Región hicieron una apertura para tomar todas las solicitudes respecto al Subsidio Eléctrico que está vigente hasta mañana. Contentos porque logramos atender a más de 600 personas que pudieron hacer su trámite”, manifestó Sergio Arévalo, director regional del Instituto de Previsión Social.

Dos personas que llegaron hasta las oficinas son Pedro Martínez y Luis Toro, adultos mayores de San Pedro de la Paz que valoraron la atención presencial ante la alternativa virtual.

El primero indicó que “vine para que me ayudaran un

poco a postular, porque yo estudié el otro siglo y alcancé el tercero primario, así que ni los teléfonos los sé manejar”.

“Tuve que traer la boleta (de electricidad), mi carnet de identidad y eso. Después tengo que saber cuál es la respuesta... Yo gano 250 mil pesos mensuales y mi señora gana 216, la mayoría la pago en los remedios”, añadió.

Toro, por su parte, destacó que “me atendieron excelente, me demoré poco más de 10 minutos. Traje todos los documentos, como dijeron en la tele: el último recibo; si no tenía clave única, aquí lo hacían. Muy bueno que hagan esto, porque no manejo ni teléfono”.

FOTO: RAPHAEL SIERRA P

